

Douze chorales liturgiques réunies

Des Monts-de-Gy, Gray, Arc-lès-Gray, Échenoz-la-Méline, Vesoul, Noroy-le-Bourg, Port-sur-Saône, Favorney, Villersexel et Fougerolles des choristes se sont ajoutés à ceux de Luxeuil et de la Vallée du Breuchin.

Bernard Garret explique : « Pour 2017, c'est l'église de Faucogney qui accueille le rassemblement des chorales liturgiques de Haute-Saône ». Guy Malivray, responsable diocésain, précise : « Trois autres rassemblements identiques viennent d'avoir lieu à Besançon, dans le Haut Doubs horloger et le Haut Doubs forestier ». Pour Christophe Bazin « L'objectif de ces rassemblements est de donner un « fond commun de répertoire de qualité » à l'ensemble du diocèse ». Les paroissiens de la Vallée de la Breuchin ont « fait corps » avec leurs invités qui se sont sentis fort bien accueillis dans le cadre d'une belle église.

Réactions de participants : « On a vécu quelque chose de très fort, dans tous les sens du terme ! ». « Nous étions en effet portés puissamment, au sein d'une masse de

chanteurs ». « Merci aux personnes de la Vallée du Breuchin, investies dans l'accueil et l'organisation de cette belle journée de fête... ! »

Marches spirituelles du 23 juin et du 21 juillet, de 14 h à 18 h. Inscriptions au 03 84 49 43 72, 03 84 93 72 75 ou 06 88 97 32 44.

Marche sur le chemin des moines samedi 30 septembre, de 7 h à 18 h (03 84 40 30 03).



De toute la Haute-Saône, des choristes sont venus répéter à l'église Saint-Georges de Faucogney.